

交通安全教室が

開催されました

春の全国交通安全運動の一環として、4月10日、藤里学園にて交通安全教室が開催されました。二ツ井交番の山谷巡査部長、後藤巡査、工藤藤里駐在所長、藤里町交通指導隊の方々を講師に招き、第一部では1年生から6年生が交通安全ビデオを視聴後、実物のパトカーで車の死角について学びました。第二部では1・2年生が学校周辺の歩行の仕方について、3・4年生が自転車の乗り方についてそれぞれ学びました。

交通安全教室で学んだルールを守り、事故のない、安全なまちづくりに努めましょう。



交通ルールを学びます

総務大臣感謝状の贈呈

4月12日、藤里町役場において、行政相談委員として長年行政相談制度の発展

に寄与され、令和6年3月31日をもって、同委員を退任された山田芳子さんに総務大臣感謝状が贈呈されました。山田さんは平成28年8月1日から7年8ヶ月の間、行政相談委員として活動されました。



長い間、ありがとうございました

「災害時における石油燃料の供給に関する協定」締結式

3月29日、三世代交流館において、藤里町と秋田県石油商業組合 能代・山本支部の間で、「災害時における石油燃料の供給に関する協定」が締結されました。

この協定は、災害時等に石油類燃料の調達及び安定供給を実施し、早期の復旧・復興及び避難生活の支援に寄与することを目的としています。



新しい地域おこし協力隊が着任しました

・宮島 駿さん
(愛知県より着任)

地元で子ども食堂などの活動に参加した経験を持ち、かもや堂管理やフードカー運営等を行います。
よろしくお願いします。

